



CERTIFICA

En la ciudad San Francisco de Quito, a los 6 días del mes de abril de 2020, UNIONRATINGS Calificadora de Riesgos S.A. decidió otorgar la siguiente categoría de Calificación a la Fortaleza Financiera de Banco del Austro S.A. con corte de información a diciembre de 2019.

“AA+”

AA La institución es muy sólida financieramente, tiene buenos antecedentes de desempeño y no parece tener aspectos débiles que se destaquen. Su perfil general de riesgo, aunque bajo, no es tan favorable como el de las instituciones que se encuentran en la categoría más alta de calificación.

A la categoría descrita se puede asignar los signos (+) o (-) para indicar su posición relativa dentro de la respectiva categoría.

En Quito, a los 6 días del mes de abril de 2020.

Econ. Santiago Sosa
Gerente General